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国際ロータリー第 2770 地区 第 11 グループ 
川口/鳩ヶ谷武南ロータリークラブ週報 
 

2022/12/7（⽔）12:30 点鍾 第 1750 回例会＠鳩ヶ⾕ロータリーセンター 
 

会⻑ ⼭崎真之介 ／ 幹事 嶋⽥悟志 
広報・クラブ会報委員⻑  鈴⽊尹宏 

 

 
会長挨拶／会長 山崎真之介 

 
 先日の懇親会では 17 名
ものご参加をいただき、おか
げさまで賑やかなひと時を
過ごすことができました。 
 間島さんからは生涯現役
宣言をいただき、菅野さんは 2 次会までお付き
合いくださるなど、懇親会を通じて育まれる絆
はまさに親睦活動の醍醐味であると実感しまし
た。 
 他にもイベントといえば、世間ではサッカー
ワールドカップが大変盛り上がり、会員の中に
も寝不足が続いた方もおられるのではないでし
ょうか。 
 地域では 12/4 に川口マラソンが 3 年ぶりに
開催されました。 
 私は例年通り、嶋田幹事のピュアホームズで
お揃いのTシャツを着て 10kmに参加し、地域
の皆さんと共に汗を流しました。 
 懇親会も、ワールドカップも、川口マラソン
も、どんなことでも、それぞれ違った関わり方で
も、一つのことに対してみんなで取り組むという
のは一体感や達成感など、プラスの感情や前向
きな結果が生まれる事が多いかと思います。 
 私は 3年連続の会長幹事などを通して他所の 

 
クラブのお話を聞く機会も多いですが、その度
に特に我がクラブは若手からベテランまでとて
も近い関係と相互理解の深いクラブだと感じて
います。 
 このチームワークは何をするにおいても過程
から結果までのクオリティを高くすると思いま
す。 
 今年度も折り返し時期が近づき、次年度の理
事役員や会長ノミニーの発表もそろそろとなり
ますが、我々のチームワークをもって引き続き、
そしてより一層楽しく充実したクラブにしてい
きましょう。 
 

 
理事会・幹事報告／幹事 嶋田悟志 

 

 
理事会報告 

 

① 12月24日クリスマス
社会奉仕活動につい
て遠藤委員長より報
告があり、サンタのブ
ーツを 600 円で 100
個で60,000円で承認をいただきました。
24日は12時に老健みぬま集合となりま
した。ハピママは 1月以降に持ち越しに
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なります。 
② 1 月 18 日会社見学について報告いただ
きました。私の会社ピュアホームズのデ
イサービス、保育園、高齢者住宅など見
学し、食事をする予定です。集合は東川
口でバスにて移動になります。時間と詳
細は遠藤委員長から今後連絡がいくと思
います。 

③ スリランカ梯子車について平井委員長よ
り報告があり、進捗の話と悪天候で中止
になった親睦ゴルフが1月 21日に変更
になったとのことです。ゴルフ後に梯子
車にステッカーを貼りますのでたくさん
の参加をお願いします。 

④ 姉妹クラブ台湾訪問について平井委員長
より進捗のお話がありました。JTBのお
見積りで総予算で15～16万円掛かると
のことでしたが承認いただきました。 

⑤ 平井指名委員長から次々年度会長の報
告がありました。岡田会員を指名し指名
委員会全員一致で決まりました。岡田会
員頑張ってください。 

⑥ 11 月 30 日親睦夜間例会収支報告を布
施委員長より報告があり、2次会の足ら
なかった10,000円を今回は特別に親睦
から捻出することで承認いただきました。 

⑦ 12 月 21 日クリスマス親睦家族夜間例
会の予算案及び詳細は改めて布施委員
長より報告していただきます。場所は洋
食浅倉になります。 

⑧ 2023 年度米山記念奨学生世話クラブ意
向調査が地区より来ています。今年度も
周くんのお陰で活性化していることもあ
り、世話クラブを希望したいと思ってい
ます。よろしければ 1年間希望で出させ

ていただきます。 
⑨ 12 月プログラムの確認と 1 月プログラ
ムの検討ですが岡田委員長より報告、提
案がありました。今月 14日はクラブ協
議会、21日は夜間親睦家族例会、24日
日曜日は老健みぬまでクリスマスフード
パントリーになります。来月 11日は理
事会、通常例会、18 日は移動例会で私
の会社の見学をします。25 日は夜間例
会を予定してたのですが、2ヶ月続いて
いるため会員増強などをテーマに通常例
会との意見をいただきました。状況を見
て変更していきたいと思います。 

⑩ 山崎会長よりお話があり、ZOOM の更
新の時期が近づきましたが延長すること
で承認いただけました。 

⑪ 次週は元会員の大川さんの息子さんが訪
問しますのでたくさんの参加をお願いし
ます。ちなみに私はホノルルマラソン旅
行で参加できませんがリモートで参加す
る予定です。クラブ協議会は次年度副会
長の岡田会員から発表していただきます。 

 以上理事会報告です。 
 

 
幹事報告 

 
l ロータリー友委員会から 2021-22 年度
事業報告が来ておりますので回覧します。 

l 米山記念奨学会よりクラブ宛の感謝状が
届いておりますのでこちらも回覧します。 

l 青森県津軽地方豪雨災害支援金のお礼
と報告が第2830地区ガバナーより来て
おります。送金合計が 48,330,000 円に
なったそうです。 
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l 2月5日にさいたま新都心合同庁舎で開
催されるインターアクト協議会のご案内
が来ております。参加したい方がいれば
申し出をお願いします。 

l 2023 年メルボルン国際大会で 5 月 27
日に行なわれる第2770地区ガバナーナ
イトのご案内が来ております。参加した
い方は1月 31日までに地区に登録をお
願いします。 

 以上幹事報告です。 
 

 
米山奨学金贈呈 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 
米山功労者表彰 

 

 
 

 
 

 
 

 米山奨学生の周さんに
奨学金の贈呈と、ご挨拶
をいただきました。 
 

米山功労者表彰 
 第 8回米山功労者：鈴木尹宏会員 
 第 5回米山功労者：中山 晉会員 
 第 1回米山功労者：布施明軌会員 
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委員会報告 

 
●国際奉仕委員会 平井利和委員長 
【梯子車進捗について】 
 前回同様、スリランカ大
使館からの連絡を待ってい
るところです。 
 一方で、担当省の方から
梯子車の輸入通関時に使用する HS コードなど
の問い合わせがあり、都度返答しております。 
  引き続き、情報収集に努めて、進展がありま
したらお知らせします。 
 
◆悪天候により延期となりました、ステッカー
貼付日が決定いたしました。 

     
◯日時…2023 年 1月 21日（土） 
          １５：３０頃 
◯場所…千葉県山武市椎崎１００１ 

※午前中は親睦ゴルフとなります。 
山武グリーンカントリー倶楽部 
千葉県山武市椎崎１５５２ 

◯スタート時間…９：０７、９：１５ 
 
※ゴルフ参加の方は、ゴルフ場から車で 5 分程
移動いたします。 

※ゴルフ不参加の方は、直接現場に集合してく
ださい。 

 
【台湾姉妹クラブ訪問について】 
 2023 年 2 月 21、22、23 日台湾訪問につい
て、旅行会社に見積り依頼を致しました。 
 オプションを含め 1人 15万～16万の見積も

りとなります。 
 今後こちらをたたき台にし、皆様のご希望を
踏まえ、申し込みと日程表の作成をしていきた
いと思います。 
 
●親睦委員会 布施明軌委員長 
  11 月 30 日親睦例会の収支報告です。 
 参加者 17名 
（会員 15 名、米山奨学生、事務局 計 17 名） 
【収入】 会員…………15名×3,000 円 

例会費より…15名×2,000 円 
親睦より……10,000 円 
計……………85,000 円 

【支出】 ひら井蕨店…17名×5,000 円 
計……………85,000円となりました。 

 
 21日はコロナ禍でなかなか開催できなかった
久しぶりの家族例会です。 
 皆様のご参加をおまちしております。 
 

 
プログラム／雑誌の時間 

ロータリー情報・イメージ向上委員会 髙野好勝委員長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
雑誌の時間に髙野委員長よりロータリーの友とガ
バナー月信の紹介していただきました。 
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会場監督／岡田 聡 SAA委員長 

 

  

 
出席報告 

 
会員数 21 名 
免除者数 3 名 
免除者欠席数 2 名 
メーキャップカード 0 枚 
本日の出席数 13 名 
本日の出席率 68.42% 
 

 
ロータリーの目的／布施明軌会員 

 

 

 
四つのテスト／鈴木尹宏会員 

 

  

 
ニコニコBOX報告/奨学生 周 旭東さん 

 

 
＊本日のお題 ＜好きなお酒は？＞ 

鈴木会員 ＜ウイスキー ロック飲み＞ 

髙野会員 本日よろしくお願いします。 

中山会員 
＜日本酒 最近はまっているの

は凍結酒と発泡日本酒＞ 

布施会員 ＜麦焼酎をお湯割り＞ 

清水会員 ＜日本酒 骨酒で＞ 

嶋田会員 
来週お休みします。ホノルルマ

ラソン行ってきます。＜ごく冷

ジョッキでスーパードライ＞ 
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飯塚会員 ＜レモンサワー＞ 

山崎会員 
＜ビール マラソン 10km 走っ

た後の一杯＞ 

遠藤会員 
＜ビール 

アサヒスーパードライ＞ 

平井会員 
＜プレミアムモルツ 

ビールを 7℃に冷やし、冷凍し

たグラスに注いで＞ 

岡田会員 
＜レモンサワー 

缶でもグラスでも＞ 

小林会員 ＜ハイボール＞ 

 

本日合計 22,000 円 
年度累計 193,000 円 

 
次回のお題 ＜未定＞ 

 

 
次回の予定 

 
l 12/14（水）例会＠例会場＆Zoom 

Ø クラブ協議会（次年度理事役員発表） 
Ø 卓話 （株）SRインシュアランス 

代表取締役  大川敦士様 
l 12/21（水）クリスマス親睦例会 

会場：洋食浅倉（最寄駅：蕨駅） 
l 12/24（土）移動例会 

Ø クリスマス・フードパントリー 
会場：老人保健施設みぬま 

l 12/28（水）休会（定款適用） 
l 1/3（水）休会（定款適用） 
l 1/11（水）理事会/例会@例会場＆Zoom 

Ø クラブフォーラム 
※新型コロナの状況によっては予定の変更をす
ることもございますがご了承ください。 
 

 
今月の誕生日 

 
12/16 安藤正明会員 

12/20 清水美奈子令夫人 
12/25 山崎美峰令夫人 

 

 
12 月のロータリーレート 

 
138.00 円/$ 

 

【編集後記】 
 本日は雑誌の時間にて髙野委員長にロータ
リーの友とガバナー月信のご紹介をいただき
ました。ありがとうございました。 
 師走となり、色々と忙しない日々が続きま
すし、寒さもいよいよ本番になりますので皆
様お身体の調子を崩さぬようご自愛ください。 

        事務局 野村 
 

 
例会風景 
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